

L'école vandalisée

L'école communale a été l'objet d'une occupation nocturne dans la nuit de vendredi à samedi. C'est dans la matinée qu'un employé municipal, passant par là, s'est aperçu que la porte d'entrée principale avait été la cible de blocs de pierre.

Le vitrage antieffraction ayant parfaitement résisté, les vandales sont passés par la cour de l'école et ont pénétré à l'intérieur en forçant la porte, laissant derrière eux quelques dégâts, vitre du panneau d'affichage brisée, tables et chaises renversées.

Constatations

Alertée, la brigade de Podensac s'est rendue sur place pour effectuer les différents relevés qui permettront, après analyse d'empreintes et de différents indices, de confondre les coupables.

Philippe Block, maire adjoint délégué au monde associatif était sur place. Il semble que les dégâts se soient cantonnés dans le hall d'entrée où les délinquants se sont installés pour « une beuverie nocturne », en amoncelant des paquets de feuilles de copie pour faire table et chaises.

Les bouteilles d'alcool, de coca et autres, jonchant le sol au mi-



Le hall d'entrée a été dégradé et squatté. PHOTO M.L.

lieu de vêtements et de cartons, ont été saisies. Le reste de l'école a été épargné.

Les dégâts seront chiffrés dans les prochains jours.

Des récidives

Il semble que cette troupe n'en soit pas à son coup d'essai. Dans les semaines précédentes, les locaux de la pétanque ont subi le même sort puis, dans la nuit de mercredi à jeudi, c'est le foyer

du football qui ont été ainsi occupés avant l'école ce week-end.

Barsac n'est hélas pas la seule commune à subir de telles intrusions et de tels saccages dans les écoles.

Comment pourrait-on analyser de tels actes ? Jeunes désœuvrés qui s'attaquent à une institution ou simple fait de voyous qui vont crescendo pour s'affirmer dans de tels actes gratuits ? L'enquête est en cours.

Michel Laville